

Economía

PRÉSTAMO DE US\$ 500 MILLONES

El Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) aprobó un préstamo de 500 millones de dólares en favor de Colombia para promover el uso estratégico de las tecnologías digitales.

 SUBE
  PERMANECE ESTABLE
  BAJA

DIVISAS


DÓLAR
\$ 3.829,46
 TRM
 AYER: \$ 3.850,46
 (C) \$ 3.650 (M) \$ 3.750


EURO
\$ 4.547,87
 AYER: \$ 4.562,03
 EN DÓLARES: 1,1876


MONEDAS BOLÍVAR
\$ 0,0012
 PESO MÉX. \$ 192,62
 REAL BRASIL \$ 728,06


CAFÉ (N. Y.)
US\$ 1,51
 LIBRA
 AYER: US\$ 1,52


PETRÓLEO (Brent)
US\$ 75,55
 BARRIL
 AYER: US\$ 74,12
 CRUDO WTI US\$ 74,56


ACCIONES
1.293,02
 COLCAP
 SUBIERON 0,70 %


INTERÉS (E.A)
1,85 %
 DTF
 IRR (3 MESES) 1,89 %


UVR
\$ 284,234
 HOY
 MAÑANA: \$ 284,517


USURA
25,82 %
 CONSUMO
 INT. CT. BAN.: 17,21 %

Economía personal

Guía para invertir sus recursos y cumplir con los objetivos trazados

Entre las primeras recomendaciones están la definición de la meta y el propósito, así como los tiempos, pues de esto último depende, en gran medida, la inversión que más conviene.

Invertir no es fácil. Una mala decisión lo puede dejar con los bolsillos vacíos o con una enorme deuda, por eso los expertos recomiendan asesorarse bien sobre el mejor momento, el sector y el tipo de activo al que se destine parte de los recursos que se tienen.

Una de las primeras recomendaciones es definir unas metas, propósitos y tiempos para invertir. De ello depende la elección de la alternativa adecuada del mercado. No es lo mismo invertir en un CDT, que puede ser una opción cuando el dinero se necesitará en uno o dos años para, por ejemplo, comprar una vivienda, que invertirlo en acciones, caso en el cual lo aconsejable es conservarlo, mínimo, unos cinco años para lograr un mejor rendimiento.

Para expertos de Mibanco, lo recomendable es ahorrar entre 10 y 20 por ciento del ingreso mensual para formar un capital que luego se destine a una inversión más rentable que los productos financieros tradicionales.

Destacan que las oportunidades de inversión son cada vez más diversificadas, menos sofisticadas y requieren cada vez menos dinero para obtener rentabilidades, como algunos fondos de inversión a los cuales se puede



Si su perfil es de alto riesgo, lo recomendable es invertir en acciones. Si es conservador, seguramente debe pensar en opciones ciento por ciento seguras como un CDT.

acceder desde 200.000 pesos. Por eso elaboraron una guía para ser lo más acertados posibles:

1. Tenga siempre una meta específica

Luego de fijársela, téngala siempre en mente. De aquí se desprenden las otras deci-

siones de quien apenas está comenzando. Son metas como hacer el viaje de sus sueños, comenzar un emprendimiento o estudiar la carrera o especialización soñada.

2. Fíjese un plazo

Si está invirtiendo para un viaje dentro de un año, puede destinar sus recursos para tenerlos disponibles en nueve meses. Ponerse un tiempo permite calcular los meses en los que no podrá disponer de esos recursos disponibles y tener un mejor control del dinero. Hay que

tener en cuenta que cuanto mayor sea el plazo, tendrá una valorización mayor.

Los diferentes vehículos de inversión que hay en el mercado ofrecen distintos plazos. En los CDT hay plazos como 3, 6, 9 y 12 meses.

3. No invierta todo lo que tiene

Lo primero que debe considerar es su presupuesto mensual de gastos fijos; recuerde: no debe invertir el dinero que necesita para pagar obligaciones mensuales. Luego piense cuántos recursos gasta para mantener su

actual nivel de vida, no se trata de invertir y que su calidad disminuya. Por último, ya decidido el plazo, analice en el largo plazo cuánto dinero necesitará para vivir y siempre deje un colchón o un monto ahorrado por si surge un imprevisto.

4. Tenga claro el riesgo que está dispuesto a tomar

Si su perfil es de alto riesgo, lo suyo es la inversión en acciones. Si es conservador, seguramente debe pensar en opciones ciento por ciento seguras como un CDT, que garantiza un retorno de su inversión inicial.

5. No se desespere

Tenga siempre clara su meta y sea paciente con el tiempo que eligió. Puede que en los nueve meses que se puso como meta sienta que el dinero podría tener otro uso y tenga la tentación de liquidar su inversión. Pero no tome decisiones apresuradas, pues el tiempo es el mejor aliado para que una inversión dé su máximo rendimiento.

Con estos consejos en mente y una correcta asesoría, estará cada vez más cerca de alcanzar sus metas. Es un momento para aprovechar las múltiples alternativas que ofrece el mercado.

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Negocios

Empresarios en Nueva York

Representantes de Ecopetrol, Grupo Aval, Bancolombia, Grupo Bolívar, Organización Corona, ISA, Colombina, Proccaps, Grupo Colpatria, Grupo Nutresa, así como de la Andí, se reunieron esta semana en Nueva York con más de 20 fondos de inversión, empresarios e inversionistas, en una gira organizada por Citi. "Confiamos en que estos espacios aportarán a la confianza de los inversionistas internacionales y el compromiso del Gobierno y el sector privado para la reactivación económica", dijo Pablo del Valle, del Citi.

Obligaciones

Deuda externa alcanza nuevo récord histórico

La deuda externa del país alcanzó su nivel más alto en la historia al sumar US\$ 157.172 millones al cierre de abril pasado, según el Banco de la República, cifra que representa el 51,9 % del PIB. De ese monto, US\$ 92.000 millones son obligaciones públicas y US\$ 65.223 corresponden al sector privado. El 86,2 % de la deuda es de largo plazo, dice el informe.

Seguridad bancaria

Veritron y Revelock sellaron una alianza

Revelock, empresa pionera en detección y respuesta al fraude, y Veritron, compañía líder en soluciones digitales, se aliaron para combatir el fraude bancario online y los costos de los call centers. Así, Veritron integró la 'Plataforma de respuesta y detección de fraude' de Revelock en su Security Suite.

Gasto de hogares, con el mayor alza frente al año previo a la pandemia

EN JUNIO, LA VARIACIÓN REAL FUE DE 9 % FRENTE A IGUAL MES DE 2019. CONSUMO SUMÓ \$ 385 BILLONES EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO, SEGÚN LA FIRMA RADDAR.

Ha sido evidente que el gasto de los hogares ha venido mejorando frente al 2020, cuando la economía tuvo que cerrarse y en abril de 2021 mostró un aumento real (sin contar la inflación) del 11,4 por ciento, variación que junto fue del 8 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado.

Pero según los datos más recientes registrados por la firma Raddar, lo destacable del desempeño del sexto mes del 2021 es que al compararlo con el mismo periodo del 2019, cuando no había pandemia, mostró un aumento del 9 por ciento, porcentaje que se constituye en el mayor incremento mensual en lo que va corrido del 2021 con respecto a las ci-

fras en situación normal, es decir, las de hace dos años. En efecto, la mayor variación se había dado en febrero de este año, con el 8,7 por ciento, seguida por el aumento del 7,3 por ciento observado en marzo. En mayo, como producto del paro y los bloqueos entre otros factores, la variación

fue de solo 1,8 por ciento frente al 2019. Según Raddar, con respecto al 2020, en junio de este año el consumo de los hogares aumentó en términos reales 8 por ciento, como se indicó.

Al analizar la evolución, señala que el consumo de las familias en los primeros seis meses del 2021 es supe-

rior al del primer semestre de 2019, mostrando un crecimiento del 6,6 por ciento.

Sin embargo, la firma recalca que las cuentas se refieren al valor del gasto y no a la cantidad de hogares que consumen, ya que más del 30 por ciento de estos no tiene ningún gasto.

Igualmente, Raddar advierte que la colocación crediticia en los hogares por parte del sector financiero en tarjetas de crédito, consumo e hipotecarios creció en junio de 2021 en un 101,2 por ciento frente al mismo mes del año pasado, en tanto que el valor de las transacciones con tarjetas de crédito creció 68,7 por ciento en junio frente al mismo mes del año pasado.

65 billones de pesos

FUE EL VALOR DEL GASTO DE LOS HOGARES DEL PAÍS DURANTE EL SEXTO MES DEL AÑO.